

PAPARAZI

Jadi Narasumber PBAK UIN STS Jambi, Al Haris Tekankan 3 Poin Penting Raih Kesuksesan

Soni Yoner - KERINCI.PAPARAZI.ID

Aug 30, 2022 - 13:24



JAMBI - Gubernur Jambi Dr.H.Al Haris,S.Sos.,M.H., menekankan 3 poin penting dalam meraih kesuksesan kepada seluruh mahasiswa baru Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Syaifuddin (UIN STS) Jambi, yaitu ilmu pengetahuan, skill dan attitude.

Keterampilan dan Etika merupakan modal utama dalam meraih kesuksesan dimasa depan. Hal tersebut disampaikan Al Haris saat menjadi Narasumber Pengenalan Budaya Akademik dan Kemahasiswaan (PBAK) UIN STS Jambi, bertempat di Auditorium Chatib Quswain Kampus UIN STS Jambi Mendalo, Selasa (30/08/22).

“Saya menekankan ada 3 poin penting dalam meraih kesuksesan yaitu ilmu pengetahuan, skill dan attitude. Jika 3 point ini bisa dilakukan, maka akan ada generasi muda Jambi yang menjadi pemimpin hebat, baik itu menjadi presiden maupun yang lainnya. Attitude menjadi bagian yang sangat penting dan saya menginginkan generasi muda Jambi memiliki attitude yang baik sehingga kedepan akan banyak orang hebat dan punya attitude yang baik,” ujar Al Haris.

Al Haris menuturkan, para mahasiswa harus memiliki ilmu pengetahuan yang cukup mumpuni, selain itu juga harus mempunyai skill yang cukup sehingga kedepannya bisa menghadapi era revolusi 4.0, setelah kedua itu terpenuhi yang paling terpenting yaitu attitude yang baik karena sikap ini juga akan menentukan suatu keberhasilan.

“Saya yakin dan percaya kepada generasi muda khususnya anak muda Jambi memiliki sikap yang baik sehingga kedepan kita akan punya lulusan yang memiliki ilmu pengetahuan cukup baik, skill yang mumpuni dan attitude yang baik pula, khususnya para mahasiswa UIN STS Jambi,” tutur Al Haris.

Al Haris mengajak lebih kurang 3 ribu orang mahasiswa UIN STS Jambi untuk menjadi generasi yang unggul dan berdaya saing disetiap lini, sehingga Provinsi Jambi kedepannya mempunyai sumber daya manusia yang berkualitas dan mampu bersaing dengan daerah lainnya.(Sony)